



## COLUMNA

**Antilogía | Ricardo Monreal (Coordinador Diputados-Morena)**

“El pasado jueves conmemoramos el 109 aniversario de la promulgación de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, un documento que no solo dio forma a nuestro Estado, sino también a nuestras instituciones y a la vida pública del país. La Constitución de 1917 no fue un accidente histórico, no fue una concesión del poder ni un acuerdo entre unos cuantos, fue el resultado de largas luchas sociales, de un pueblo que se decidió a enfrentar la opresión y de un pensamiento jurídico avanzado, pionero en el reconocimiento de los derechos sociales. La llegada de la Cuarta Transformación, en el 2018, y su continuidad, hoy con la Presenta de México, la doctora Claudia Sheinbaum, representa la reafirmación de este proyecto histórico, que ahora está profundizándose”.



<https://drive.google.com/file/d/1cHz4xf6Zeex7oaxBNUFA2G0lxRnXrRwf/view>